

EIBAR

ALANUS

ARTESIA

«Siempre fui un luchador que trató de disfrutar de la construcción y del fútbol»

El promotor del Grupo Eibar, Patxi Aranegui, centra el protagonismo del acto del 50 aniversario de la empresa

ALBERTO ECHALUCE

EIBAR. La promotora Grupo Eibar celebró en Ipurua un acto para conmemorar el 50 aniversario de su fundación, que sirvió también para homenajear a un constructor y a un símbolo de la SD. Eibar, a Patxi Aranegui, a sus 82 años.

El grupo constructor que vio la luz en nuestra ciudad en 1974 a manos de Aranegui, gracias a su profunda dedicación en cuerpo y alma a la empresa —ahora transmitida en las buenas manos de su hijo Gorka—, tiene en su haber la construcción de 6.000 viviendas en numerosas de ciudades vascas y del Estado.

El acto se inició con la proyección de un vídeo con los socios del grupo destacando los valores de la empresa. «Nunca hemos dejado a ningún proveedor, ni entidad financiera sin pagar», señalaban los dos Aranegui, subrayando una de las señas de identidad de la firma que tuvo que capear varias crisis inmobiliarias, «especialmente las de 2008 y 2009, pero que nos permitió coger fuerzas para relanzarnos».

Gorka Aranegui, representante de la segunda generación dirigiendo el grupo más de 30 años, primero apoyando a su aita y ahora volando solo, pero siempre con el referente de Patxi, reclamó a las instituciones presentes, representadas por la diputada general Eider Mendoza, el consejero de Vivienda, Denis Itxaso y los responsables muni-



Patxi y Gorka Aranegui con Itxaso, Mendoza, Iraola y Gorostiza, en Ipurua. ECHALUCE

cipales de Eibar, Elgoibar, Deba y Azkoitia, «una mayor facilidad para efectuar los desarrollos urbanísticos frente a la excesiva burocratización que frena muchos proyectos». Destacó la aportación del grupo con edificios modernos, con terrazas más grandes y equipamientos avanzados, junto a la disposición de una alta eficiencia energética, un contexto de elevación de los costes de construcción.

Durante el acto se mostraron todos los proyectos del Grupo Eibar a lo largo de estos 50 años, cuantiosos y variados, al igual que los socios que integran el grupo, algunos de ellos desde los inicios, todos unidos en el cometido de trabajar en un mismo objetivo: convertir al grupo en una marca de prestigio. «Siempre quisimos llevar a cabo buenas construcciones porque detrás de una vivienda está

una hipoteca a 20 o 30 años, y sobre todo porque en ella transcurren los recuerdos y toda una vida», subrayó Patxi Aranegui.

Los rectores del Grupo Eibar subrayaron que «gracias al esfuerzo de muchos colaboradores nos hemos consolidado como un grupo inmobiliario líder que lleva con orgullo el buen hacer, la profesionalidad, calidad y confianza. Las únicas grúas que están construyendo en la comarca corresponden al Grupo Eibar».

El grupo está formado por cerca de 50 personas, que «tratamos de dar lo mejor de nosotros día tras día para, desde diferentes áreas, llevar a cabo los sueños de otras tantas familias que dejan sus ilusiones y su futuro hogar en nuestras manos», expresó Gorka Aranegui.

Unido a la SD. Eibar

El momento más emotivo fue

cuando la presidenta de la SD Eibar, Amaya Gorostiza, abordó el pasado deportivo de Patxi Aranegui, como director deportivo, y directivo, aunque también es accionista y patrocinador. Como futbolista, con el número 4, «era punzador y un ejemplo de competitividad», dijo Gorostiza. Pero fueron más significativas las palabras de él cuando dijo: «Si no terminaba cansado un partido me quedaba con la impresión de que había jugado mal». De hecho, cuando dejó el fútbol se dedicó muchos años a recorrer, sábados y domingos, los campos de Regional y Tercera División, para fichar a los mejores jugadores. «Siempre me gustó ganar en el fútbol y en todo. En la vida me considero un luchador que siempre trató de disfrutar de mi trabajo en la construcción, en el fútbol, y a todo a lo que me enfrento».

Dos charlas abordan la violencia vicaria e institucional en el Mercado de Ipurua

A.E.

EIBAR. Dos charlas y la apertura de una exposición sobre violencia vicaria e institucional tendrán lugar a lo largo de dos viernes, en Ipuruako Merkatu Plaza. La abogada Janire Ruiz de Gordejuela hablará sobre la violencia institucional mañana viernes a las 18.00 horas.

Posteriormente, la activista en redes sociales Blanca Tulleuda visitará Eibar en enero para hablar sobre la violencia vicaria. Será el día 24, a las 18.00 horas. También inaugurará una exposición de ilustraciones. La muestra permanecerá abierta durante los meses de diciembre y enero. Tulleuda es muy conocida en Instagram, por los contenidos que genera para denunciar la violencia institucional y vicaria. En su intervención disertará sobre esta forma de violencia de género por la cual los hijos e hijas de las mujeres víctimas son instrumentalizados como objeto para maltratar y ocasionar dolor a sus madres.

EN BREVE

IKASTEN

Carlos Benito habla sobre música navideña

Armeria Eskola acoge hoy, de 10.00 a 12.00 horas, una charla con Carlos Benito sobre 'Música de Navidad, villancicos del mundo'.

Alcaldes de Eibar y Ermua se reúnen con la diputada vizcaína de Transportes

A. E.

EIBAR. La alcaldesa de Ermua, Beatriz Gamiz y el alcalde de Eibar, Jon Iraola, han mantenido una reunión con la diputada foral de Transportes, Movilidad y Turismo de Bizkaia, Sonia Pérez viaje, en el objetivo de buscar una solución a los viajes en autobús, en la línea Eibar-Ermua-Bilbao (A3926) con el fin de garantizar que «nuestros vecinos y vecinas puedan viajar cómodos y sin ir

de pie en Bizkaibus». Según Iraola, «agradezco la predisposición de la diputada, para trabajar juntos en la búsqueda de una solución». Las quejas de los usuarios de la línea Eibar-Bilbao se vienen repitiendo a lo largo de los últimos años. «Por este motivo, los Ayuntamientos de Eibar y Ermua nos hemos dirigido primero a Bizkaia porque las quejas vienen de antiguo», decía Iraola.

Igualmente, hace unos días

pasajeros de la línea Eibar-Vitoria mostraron su perplejidad e indignación por la situación que vivieron algunos de sus pasajeros a lo largo de todo el trayecto, de pie, en el pasillo, mientras el autobús circulaba por la autopista. «¿Cómo es posible que vayamos de pie en un autobús en plena autopista y a 100 km/h?. Es inadmisibles, no es normal», aseguraba una de las pasajeras que viajaban. Tras este episodio, el Ayuntamiento de Eibar ha mostrado su intención de mantener otra reunión con la empresa Avanza que gestiona la línea Eibar y Vitoria, centro de sus quejas. «Tras haber mantenido la reunión con Transportes de Bizkaia también vamos a a hacerlo con Avanza», dijo Iraola.



El alcalde Iraola con la diputada Sonia Pérez y la alcaldesa Gamiz. UDALA



Imanol Álvarez, durante el último encuentro europeo frente al Lublin en el Gasca. MORQUECHO

«Siempre hemos salido reforzados de los parones»

Imanol Álvarez ve «bien» a su equipo para retomar la competición casi un mes después ante el Zuazo, mañana (20 horas) en el Gasca

I. MORENO

SAN SEBASTIÁN. El Super Amara Bera Bera regresa a la competición tras el parón obligado por la disputa del campeonato de Europa de selecciones y lo hace con un partido grande: el derbi ante el Zuazo de Barakaldo el viernes en el Josean Gasca (20.00 horas). Para Imanol Álvarez, técnico del cuadro de Bidebieta, su equipo llega en buenas condiciones. «He-

mos estado siguiendo un poco a las jugadoras que han estado con la selección y con las que se han quedado aquí, nos ha tocado entrenar con pocas. Hemos aprovechado para mejorar la calidad, la técnica individual de cada una o situaciones muy concretas que durante la temporada o con un calendario cargado de partidos no tienes tiempo para preparar». Tirando de hemeroteca y memoria, el ermuarra indica que «normalmente solemos aprovechar bien estos parones y solemos salir bastante reforzadas del parón otros años. Espero que este año sea así también».

El capricho del calendario hace que se retome la competición en un derbi, un partido que suele te-

ner connotaciones especiales y que Álvarez ve que tiene su singularidad «jugar contra gente que conoces, jugar contra muchas jugadoras de aquí ó contra el entrenador que conoces». El entrenador del Super Amara piensa que «es bonito jugar con un derbi». Y se le pregunta si es difícil. «Sí, es difícil porque bueno, al final todo se iguala más, ¿no? Si solo miráramos en la clasificac-

Álvarez tiene a todas las jugadoras a su disposición y asegura «haber aprovechado este tiempo sin competición»

ción, pues cometeríamos un error. Normalmente no lo hemos hecho así y seguiremos igual, aunque hace algunos años el Zuazo nos arrancó un empate».

Calendario apretado

No hay ninguna novedad física en las jugadoras del Bera Bera e Imanol Álvarez podrá contar con todas ellas para el choque ante las vizcainas. «Veo al Zuazo como un equipo muy metido ya en la dinámica de Jaito (su entrenador). A pesar de que han hecho bastantes cambios también, yo creo que juegan como jugaban hace tiempo, con esa velocidad, con ese trabajo», explica Álvarez sobre las virtudes del rival de mañana. «No especulan mucho, la verdad, ellas van a jugar a su tipo de juego, saben cuáles son sus bazas, las tienen que aprovechar y saben que eso a veces les lleva a cometer muchos errores. Pero, bueno, pues es su manera de jugar, lo saben, y es lo que les puede dar rendimiento y me parece bien».

Tras el derbi de mañana en el Gasca llegará un desplazamiento a Gran Canaria el día 28, para comenzar el 2025 con un choque el día 8 de enero ante el Granollers, preludio del debut en al liga de grupos de la European League ante el Paris 92 tres días después. Un calendario cargado, con el punto de mira puesto en ese primer choque ante las francesas. «Van a ser partidos que, sobre todo los europeos, que no nos hace falta motivarnos mucho, porque todo el mundo ya está muy enchufado», asegura Álvarez. «Saben la importancia de esos puntos, aunque no es como hace dos o tres años donde se acababa todo en una liga regula. Ahora hay play-off y, a lo mejor, ha perdido un poquito de importancia o te da una oportunidad más, pero bueno hay que acabar lo más arriba posible, si puede ser primero, mejor. Si no segundo y si no tercero, pero hay que estar ahí y para eso necesitamos los puntos».

LIGA ASOBAL, JORNADA 14

Martes		
Logroño-Bidasoa Irun		29-31
Villa de Aranda-Barça		27-42
Cuenca-Guadalajara		24-17
Puente Genil-Huesca		27-21
Ayer		
Benidorm-Cangas		38-37
Atco. Valladolid-Ademar		35-31
Granollers-Nava		38-33
Anaitasuna-Torrelavega		29-33

Clasificación	PT	J	G	E	P
★ 1. Barça	28	14	14	0	0
★ 2. Torrelavega	22	14	10	2	2
★ 3. Bidasoa Irun	19	14	9	1	4
4. Ademar León	18	14	8	2	4
5. Granollers	18	14	8	2	4
6. Cuenca	16	14	7	2	5
7. Nava	15	14	7	1	6
8. Atl. Valladolid	15	14	6	3	5
9. Puente Genil	14	14	6	2	6
10. Cangas Morrazo	11	14	5	1	8
11. Logroño	11	14	5	1	8
12. Villa de Aranda	10	14	4	2	8
13. Benidorm	9	14	3	3	8
14. Anaitasuna	7	14	3	1	10
▼ 15. Guadalajara	6	14	2	2	10
▼ 16. Huesca	5	14	2	1	11

El Bidasoa saca a la venta los abonos para la segunda vuelta y Europa

I. ARISTIZABAL

SAN SEBASTIÁN. El Club Deportivo Bidasoa ha abierto el plazo para comprar los abonos, tanto de la segunda vuelta de la Liga Plenitude Asobal, como de la Main Round de la EHF European League. El plazo para las solicitudes vía online ya está abierto en la dirección bazkideak@cdbidasoa.eus y en la web del club, mientras que aquellas personas que prefieran darse de alta de manera presencial podrán hacerlo en las oficinas del club ubicadas en el polideportivo Artaleku hasta el primer encuentro de la primera vuelta (10-11 febrero). Los precios en categoría adulta son 68 euros para la liga y 20 para la competición europea. 50 y 15 para los mayores de 65 años y junior, y para los niños menores de 14 años es de 20 y 5 euros.

ESPECIALISTAS EN REFORMAS

DISEÑO INTERIOR

Liámanos 609 960 007 y visita nuestra tiendas en Donostia- San Sebastián

REFORMAS JAVIER LOBERA

AVISOS 609 960 007

- COCINAS
- BAÑOS
- BAÑERA X PLATO
- MOBILIARIO COCINA-BAÑO
- ARMARIOS-VESTIDORES
- MAMPARAS

DUCHA RAPID

CAMBIAMOS SU BANERA POR DUCHA EN EL DIA

C/ Jose María Salaberría, 27
943 096 628

C/ Easo, 47
943 322 989

C/ Miracruz, 11
943 374 943

Visita nuestra páginas web
www.reformasjavierlobera.com / www.ducharapid.com